

Inicia sexenio con salarios castigados (Reforma 28/01/19)

Inicia sexenio con salarios castigados (Reforma 28/01/19) Verónica Gascón Cd. de México (28 enero 2019).- El sexenio de Andrés Manuel López Obrador inicia con salarios profesionales castigados. La carrera mejor pagada no llega ni a un salario de 20 mil pesos mensuales en promedio, de acuerdo con cifras del Observatorio Laboral de la Secretaría del Trabajo. Según un comparativo, Química es la mejor pagada, con un salario de 19 mil 778 pesos mensuales. Le siguen Servicios de Transporte y Minería, con salarios de 18 mil 336 y 17 mil 289 pesos mensuales, respectivamente. Dentro de las carreras mejor pagadas también se encuentran física y ciencias políticas, con salarios de 14 mil 597 y 13 mil 928 pesos mensuales, respectivamente. El Observatorio Laboral advierte que los jóvenes no necesariamente se emplean en los puestos con los perfiles mejor pagados, ya que las carreras con un mayor número de jóvenes empleados son diagnóstico médico y tecnología del tratamiento con 20 por ciento, seguido de ciencias políticas y terapia y rehabilitación, con 16 y 14.8 por ciento de personal. Según expertos, el desempleo a nivel profesionista es de los más altos, debido a que en los últimos años se han cancelado más plazas de trabajo con mayor nivel salarial. Mientras prevalecen las de uno y 2 salarios mínimos. La Organización Internacional del Trabajo determinó que México está entre los países donde el salario real tuvo un mayor rezago a diferencia de otros países. Un comparativo entre economías de G20 realizado por el organismo internacional, reveló que México tiene de los peores resultados en cuanto a la trayectoria del salario real, ya que éste cayó casi 20 por ciento entre los años 2008-2017, según un índice publicado por la Organización en el Global Wage Report 2018-2019.